

# *Des actions académiques en faveur du rapprochement entre l'UE et l'Amérique Latine*

---



La Havane, 19 février. (RHC).- Des professeurs, des chercheurs et des intellectuels européens, latino-américains et caribéens ont analysé cette fin de semaine à La Havane une série d'actions en faveur des relations entre les deux continents.

**[Paola Amadei](#)**, directrice exécutive de la Fondation Union Européenne-Amérique Latine et les Caraïbes a expliqué, dans des déclarations à Radio Havane Cuba, les initiatives analysées par la rencontre visant à faciliter la mobilité académique, le transfert de crédits et l'amélioration des standards de l'enseignement supérieur.

«En ce moment, nous préparons une série de conférences ciblées sur divers publics. Nous allons leur demander de répondre à la question pourquoi l'Union Européenne est importante pour l'Amérique Latine et les Caraïbes et pourquoi l'Amérique Latine et les Caraïbes sont importants pour l'Union Européenne, surtout au moment où il y a un niveau important de changements dans les relations internationales.

C'est aussi très important que des partenaires traditionnels comme l'Europe pour l'Amérique Latine et les Caraïbes et vice-versa aient la possibilité de repenser les relations et de voir quelles activités ils peuvent

faire et le potentiel existant encore.

Il est important de projeter l'avenir des relations traditionnelles et de leur donner un nouveau contenu.

Je trouve qu'il y a un passé très important mais il y a toujours beaucoup à explorer. Il y a une quantité étonnante de programmes de coopération scientifique entre les deux régions.

Des scientifiques cubains, allemands, hongrois, espagnols, chiliens peuvent compléter leurs connaissances et parvenir ensemble à de nouveaux résultats.

Il faut mettre en valeur tout cela et le faire connaître.

Dans le cas des relations entre Cuba et l'Union Européenne, nous sommes à une phase très spéciale après la signature de l'accord cadre pour le dialogue politique et la coopération, un accord qui ouvre de nouvelles perspectives. Mais il est très important que ce dynamisme que connaissent à présent les relations entre Cuba et l'Union Européenne puisse se produire entre les deux régions dans leur ensemble. »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/155539-des-actions-academiques-en-faveur-du-rapprochement-entre-lue-et-lamerique-latine>



**Radio Habana Cuba**